

## El cómic que nace de lo cotidiano

El profesor de Bellas Artes de la UGR Sergio García y la guionista Lola Moral publican en España 'Odi's blog', dibujos mudos que tratan sobre los sueños por cumplir

EFE / MADRID | ACTUALIZADO 27.02.2011 - 05:00

0 comentarios 0 votos    

Planchar la ropa, barrer el piso, recoger las hojas muertas del jardín... Tareas que no volverán a ser aburridas gracias a *Odi's blog*, un cómic del granadino Sergio García y Lola Moral que invita a redescubrir el poder de la imaginación.

"Esa es la filosofía base del libro, que hasta la actividad más tediosa puede resultar divertida. Ya hay suficiente maldad en el mundo, así que un poco de *'bonheur'* nunca viene mal", apunta García.

Narradas en dos o cuatro páginas, las aventuras de Odi son un ejemplo de ternura y creatividad, el pasaporte a un universo fantástico donde esta chiquilla seduce sin recurrir a vocablo alguno.

"Siempre he sido un talibán del dibujo como forma de comunicación, y por eso nos planteamos que el cómic fuera completamente mudo. No todo se puede expresar con el dibujo, pero sí una gran parte de nuestra forma de pensar y actuar", afirma García.



&#39;Odi&#39;s blog&#39;.

El autor dio vida a Odi junto a su esposa, la guionista Lola Moral. "Llevábamos mucho tiempo tratando de hacer algo en común, y la oportunidad surgió cuando el editor nos pidió una historia con este personaje", recuerda el padre de *Odi's blog* (Dibbuku).

"Querían una trama de chicas muy convencional, algo tipo *Esther*, pero eso no nos llamaba la atención. Preferíamos una línea de historias cortas, oníricas, que fueran homenajes a las cosas que nos han gustado no sólo durante nuestra infancia, sino también en nuestra edad adulta", añade el ilustrador.

La obra se publicó originalmente en Francia (2008), pero no ha sido hasta ahora cuando ha hecho su puesta de largo en el mercado español. "La mayoría de nuestra producción no está disponible en España. De Odi tenemos un segundo tomo publicado, pero no sé si algún día se podrá ver en España", lamenta el ilustrador.

Al margen de su labor artística, García es profesor en la Facultad de Bellas Artes de la Universidad de Granada, donde imparte la asignatura Ilustración y Cómic. "Este año también dirijo un doctorado sobre cómic alternativo".

0 comentarios 0 votos    

### 0 COMENTARIOS

Su comentario

Nombre \*

Email (no se muestra) \*

Blog o web

Publicar información



Introduce el código de la imagen

Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

[Ver todos los comentarios](#)

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.



EXPOSICIÓN  
**MATISSE**  
Y LA ALHAMBRA  
1910-2010

fotocasa.es

más de  
**4,8 millones**  
de usuarios



**CINE A FONDO**

Información, festivales y críticas



**MÚSICA**

Críticas, entrevistas y novedades



**VENTANA POP**

Una visión de la música, por Blas Fernández.